





ARENA



CINTA JOGJA:
Aditya Putra Dewa siap untuk kembali ke PSIM Jogja jika dibutuhkan.

DOKUMEN PSIM JOGJA

Kapten PSIM Berlabuh ke Barito Putera

JOGJA, Radar Jogja- Kapten PSIM Jogja Aditya Putra Dewa resmi berseragam PS Barito Putera di putaran kedua Liga 1 2022/2023. Hal itu resmi diumumkan melalui akun media sosial PS Barito Putera, pada Selasa (17/1) malam. Dewa akan menambah kedalaman lini pertahanan tim berjudul Laskar Antasari itu. Pemain asal Makassar itu diikat kontrak hingga akhir musim. Pemain berposisi bek kiri tersebut resmi diumumkan melalui akun Instagram resmi Barito Putera. "Tambah amunisi untuk mengisi lini kiri pertahanan. Selamat datang Aditya Putra Dewa. Mari berjuang bersama," tulis akun Instagram resmi [@psbaritoputeraofficial](https://www.instagram.com/psbaritoputeraofficial).

Dewa menjelaskan, alasan dirinya menerima piñangan Laskar Antasari tak lepas dari rasa kekeluargaan yang kuat. Sama seperti di PSIM. Serta adanya mantan pelatih yang pernah menugasi dirinya saat berseragam Martapura FC, yakni Isnan Ali dan Frans Sinatra Huwae. "Mungkin ini memang rejeki yang diberikan, karena kita tahu Barito adalah tim yang konsisten di Liga 1. Intinya target saya ingin membawa Barito Putera finish lebih baik dan siap dimainkan," ujarnya.

Berlabuhnya Dewa ke Barito Putera itu lantaran kompetisi Liga 2 2022/2023 resmi dihentikan lewat rapat Exco PSSI beberapa waktu lalu. Dewa harus bergabung dengan tim yang masih jalan kompetisinya demi menjaga performa di lapangan. "Harapannya nanti setelah Liga 2 bergulir kembali, saya bisa lebih buger dan siap untuk kembali ke PSIM," katanya.

Sementara itu, kontrak semua pemain Laskar Mataram memang akan berakhir pada bulan Maret 2023 mendatang. Namun terdapat klausul jika kompetisi berhenti atau *force majeure*, maka kesepakatan kedua pihak berhenti. **(tyo/din/zi)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005